

El senador Daniel Filmus cuestionó la ausencia del bloque del PRO en el viaje de Cristina Fernández al Comité de Descolonización de la ONU y calificó como "inentendible" que "no acompañe". Filmus advirtió que "es el único bloque que no va a la ONU" y comparó esta situación con "el caso de YPF, vuelven a mostrarse ausentes en una causa nacional".

La delegación que acompañará a la Presidenta estará conformada por representantes del Peronismo Federal, la UCR, el Frente Amplio Progresista, Nuevo Encuentro, partidos provinciales y los gobernadores de Entre Ríos, Sergio Urribarri; de Corrientes, Ricardo Colombi; y de Tierra del Fuego, Fabiana Ríos.

"Los representantes del PRO demuestran una vez más que no tienen ninguna vocación por la soberanía argentina", lamentó Filmus, en un comunicado.

Añadió: "Tal como lo manifestaron con la nacionalización de YPF parecen estar más atentos a los intereses de Estados y empresas extranjeras que a las necesidades y sentimientos del pueblo argentino".